

はにしのこ



羽生田小学校

平成24年10月 5日

第6号 戸田光枝

教 育 目 標
豊かに学び、共に未来のふるさとを拓く「はにしのこ」の育成
<徳>みんなと仲良くできる子ども
<知>よく考えて勉強する子ども
<体>心も体も強い子ども

秋本番 芸術の秋・スポーツの秋・読書の秋

残暑厳しかった9月が終わり、今はもう、秋晴れのすがすがしい日々が変わってまいりました。このように過ごしやすい日々を、芸術に、スポーツに、読書に、と充実した秋を満喫してはいかがでしょうか。

今月は、はにしの里大運動会が10月20日に予定されています。今年は、すけがい保育園様と別開催になって2回目の運動会です。昨年度も地域の方々が、たくさん参加してください、盛大に行うことができました。今年はさらに、参加者全員でできる【羽生田じゃんけん大会】を計画しています。子どもたちの体育の発表と、学校と地域が一体となって楽しめる運動会を目指していききたいと思います。御協力よろしくお願ひします。

避難訓練・引き渡し訓練（9/25）

この日は、震度5強の地震とそれによる火災が発生した設定で避難訓練を行いました。子どもたちは、「お・か・し・も」に注意して、静かに避難することができました。

このところ自然災害(地震・雷・竜巻・ゲリラ雨等)が多いので、学校以外で遭遇した時は、「お・い・た」を思い出したり、子ども110番の家に避難させていただくとよいことを話したりし、「自分の考えで行動し、自分の命は自分で守る大切さ」を話しました。



<机シェルターの中>



また、事前指導で、竜巻の場合の避難の練習（窓際に机を並べ、鞆のふたで頭を覆う避難）も実施しました。

これは、益子西小学校の避難の様子を参考にしましたので、頭をランドセルで覆いました。どの子もニュース等で耳にしているので、真剣に取り組みました。

その後、停電のために電話が使えない設定の引き渡し訓練を行いました。時刻を決めていたので、スムーズに引き渡し

名簿と確認を行い、約17分で完了しました。御協力ありがとうございました。



<引き渡しの様子>



<机の下で>



<確認してから引き渡し>

通学路の点検 結果報告（お世話になりました）

夏休み中に、学校・PTA・教育委員会・栃木警察署・道路管理者・交通安全担当課の人たちで、通学路の安全確認を行いました。羽生田地域では、対策が必要な場所が、6か所がありました。今後、町や県・国とが連携して安全対策を講じていきます。早急な依頼でしたが、各自治会から報告していただきましたことお礼申し上げます。



郡音楽祭で[JIN-仁] 発表

9月25日に、栃木市文化会館において郡音楽祭が行われました。今年の曲は、[JIN-仁]です。今年は3回も発表できて大変嬉しく思います。

この曲は、TBSで放映された[仁]のメインテーマを、本校の増山教諭が編曲して、小学生の楽器に合わせてくださいました。大きな時代のうねりを感じる静かな曲ですので、リズムミカルな曲よりも音を合わせるのが難しいところがあります。それでもみんなの瞳が増山教諭にまっすぐに向き、一つの曲を奏でる様子は、大変感動しました。残念なことに県音楽祭出場は叶いませんでしたが、子どもたちの心には、心を合わせたり、思いやったり、聞き合ったりと、授業では味わえない充実感が残ったと思います。保護者の皆様には、楽器運搬で大変お世話になりました。お礼申し上げます。

<栃木市文化会館で>

楽祭出場は叶いませんでしたが、子どもたちの心には、心を合わせたり、思いやったり、聞き合ったりと、授業では味わえない充実感が残ったと思います。保護者の皆様には、楽器運搬で大変お世話になりました。お礼申し上げます。

羽生田小学校の講評を載せます。御覧ください。



- A 御自分で編曲されてすばらしい。子どもの実態に合わせて編曲するのが一番です。最初の音、美しいリード楽器の扱いがよいです。ピッチに気をつけて。
- B みんなの心と先生の指揮が一つになって、美しい音楽になっていました。楽器のピッチは同じでしょうか？
- C 全体的なバランスはよいと思う。効果的にテーマ旋律が浮かび上がって最後まで行き着ければと思います。

稲刈り (10/4)

5月10日に田植えをした稲が実り、夢・はにしの里協議会の皆様の御協力を得まして、稲刈りを行いました。今年のコシヒカリを作りました。どの穂も実がしっかりとつまり、地面につきそうでした。3年生以上がのこぎり鎌を使い、稲を刈り、1、2年生が刈った稲を運び、櫛掛けをしました。収穫の喜びを感じることができました。ここまでに至る工程管理や草刈り等で大変お世話になりました。本当にありがとうございます。



3・4年校外学習

9月28日に3・4年生が校外学習に行ってきました。3年生は、石橋消防署とシンユーストアの見学、4年生は、歴史民族資料館と常楽寺を見学してきました。充実した社会科の校外学習ができました。御協力いただきました各方面の方々にお礼申し上げます。



<歴史民俗資料館にて>



<消防署にて>

お知らせ 1

柏瀬拓実 先生 着任

2年生の担任の板子宏教諭が宇都宮大学に内地留学で半年間勉強に行きました。その代わりに、柏瀬拓実先生が着任しました。長身で若さにあふれた先生です。よろしくお願ひします。

吹上中学校からきました
柏瀬拓実です。身長は
194cmです。羽生田小学校の皆さんと明るく楽しく生活していきたいので
よろしくお願ひします。



お知らせ 2

生き物調査 再開 9/29

前年度で、夢・はにしの里協議会主催の5年間の生き物調査が終了したのですが、さらに今年からも指定を受けられたということで再開しました。今回児童が28名、総勢58名の参加がありました。たくさん生き物の中に大ナマズを捕獲できてびっくりしました。今年度は1回の実施ですが、来年度からは、2回実施できることになりました。5年間継続できますので、計10年間の生き物調査ができ、きつとすばらしいデータが蓄積できます。御協力よろしくお願ひします。

また、夢・はにしの里協議会の皆様、これからもよろしくお願ひします。